

# 神中しーぶん

平成27年  
1月28日

神原中  
不定期47号

## その言葉大丈夫!!

～普段何気なく発している、その言葉～

「ペンは剣よりも強し」ということわざがあります。言論の力は武力よりも人々の心に訴える力が強いという意味です。別に捉えようと、使う言葉によっては、暴力以上に大きな影響があるという事にもなります。その人の一生を左右するような事にもつながります。インターネットや携帯・スマートフォン等の普及により、情報収集という面では非常に便利になっています。知りたい情報も簡単に探し出す事ができる。ところが、便利になった反面、最近では書き込みやメールでの誹謗中傷やいじめ等が大きな問題となつています。軽い気持ちで書き込んだ言葉でも、相手をひどく傷つけてしまう事があります。友達限定だからと、軽はずみで書いた悪口が、思わぬ形で相手に伝わる事があります。SNSは、グループなどで限定公開できます。ただし、引用やコピーは誰でも行えるため、書き込んだ内容を、グループ内の友達が意図せず拡散してしまう恐れもあります。SNSやブログなどを含め、インターネット上で情報発信するときは、例え限定公開などの制限があつたとしても、様々な人に見られる可能性があります。また、特定の人物になりすまして、インターネット上で身勝手な発言や活動をする事は、その人物の信用を落とし、名誉を著しく傷つけます。相手の名誉を傷つけた場合は、名誉棄損で訴えられる事もあります。Webサイトに書き込んでい

## SNSって何!?

SNS(ソーシャル・ネットワーキング・サービス)サイトとは、人と人とのつながりを促進・サポートする、コミュニケーション型Webサイトの一種です。趣味や嗜好(しこう)、居住地、出身校、あるいは「友人」となる人間関係を築くことを可能にするサービスです。

平成23年時点でも、主要なSNSの登録会員数を合わせるとのべ9,000万人以上となっています。ビジネスにも利用され、利用者の個人情報を開示し、関わりを持ちかける相手が必要とされるSNSもあります。多くのSNSはメールアドレスさえあれば匿名で利用できます。

出会い系サイト正規法の対象サイトではありませんが、不正な行為が横行する可能性があります。出会い系サイトでは、個人情報を公開し、他人の個人情報を悪用する行為が横行しています。出会い系サイトでは、個人情報を公開し、他人の個人情報を悪用する行為が横行しています。

## 給食週間!!

1月24日は、給食記念日でした。神原学校給食センターでは、26日(月)～30日(金)までの一週間を給食週間として、沖縄県産の食材をより多く使った郷土料理を提供しています。これを機会に、私たちが生活している地域の食文化についても考えてみましょう。

校長室前のローカには、給食ができるまでの様子や、写真等で紹介しています。さらには、実際の食材も展示され、食材をより身近に感じることができるようになっています。

- 26日(月) イナムドゥチ
- 27日(火) おきなわそば
- 28日(水) 島にんじんのくりーむ煮
- 29日(木) クファジュシー
- 30日(金) とうがんとアーサのスープ



①相手の気持ちを考える  
相手が書き込んだ内容を読んで、どのような気持ちになるかをよく考える。  
②インターネットの特性を理解する  
インターネット上で発信した情報は、多くの人にすぐ広まります。一度拡散した情報は完全には削除できません。  
③犯罪となる可能性  
書き込み内容が悪



④トラブルにあつたら相談する  
トラブルにあつた場合は、すぐに保護者や教師、スクールカウンセラーなど周りの大人に相談しましょう。  
あと、ネット上だけでなく、普段の会話の中で何気なく使っている言葉は大丈夫ですか? 親しき仲にも礼儀あります。お互いに気をつけたいものです。

## 応募箱が出現!

去る一月二十七日(火)校長室入り口横に、USJグッズの応募箱が設置されました。

二年修学旅行の団長として参加した校長先生が現地で厳選したグッズを一年・三年の生徒に抽選によりプレゼントするという企画です。

欲しいという生徒は、備え付けの応募用紙に名前を記入し投函してください。(一人一枚で...)

